

NOTAS DE LA DIRECCION

DR. THOMAS HARPER GOODSPEED

Invitado de manera especial por el Ministerio de Educación y la Universidad Nacional, visitó recientemente a Bogotá el distinguido profesor Dr. Thomas Harper Goodspeed, director del Jardín Botánico de la Universidad de California, en compañía de su esposa, la señora Florence de Goodspeed. Nuestro ilustre huésped es bien conocido en el mundo científico por sus estudios sobre Citología y Genética y sus profundas investigaciones en el género *Nicotiana*, así como por su dirección de las expediciones botánicas enviadas por la Universidad de California a los Andes, desde Colombia hasta la Tierra del Fuego.

Es esta la tercera vez que nuestro país se honra con la presencia de tan renombrado científico: la primera en 1938, cuando celebró Bogotá el IV Centenario de su fundación; la segunda a principios de 1942 durante la visita que hizo a varios países del Continente bajo los auspicios del Comité de Relaciones Artísticas e Intelectuales Inter-Americanas (véase CALDASIA, I, no. 4, p. 4, 1942).

El doctor Goodspeed dictó en el auditorio de la Biblioteca Nacional y en la Escuela Normal Superior tres amenas e interesantes conferencias ilustradas con vistas cinematográficas de colores, que versaron respectivamente sobre "*Jardines Botánicos*", "*Vegetación de los Parques Nacionales en el Oeste Norteamericano*", y "*Cazadores de Plantas en los Andes*". En la primera de estas conferencias, el doctor Goodspeed fue presentado al auditorio por el doctor Germán Arciniegas, Ministro de Educación Nacional.

De Bogotá siguió nuestro insigne visitante a Medellín, el 9 de agosto, para dictar sus conferencias en la Facultad Nacional de Agronomía.

ERRATUM

En la nota al pie de la página 56 de este mismo volumen (no. 16, mayo 10, 1946) se dice que el Departamento de Caldas fue segregado del de Antioquia en "1854". Corrijase: 1905.